

Bucklige Welt Rallye 16. – 17. September

Date / Datum: 16.09.2023 Time / Zeit: 13:15

Subject / Betreff: DECISION no. 1

ENTSCHEIDUNG Nr. 1

Doc. No. / Dok. Nr.: 2.5

From / von:

the Stewards / den Sportkommissaren

To / an:

Competitore / Bewerber: Rene Kiehtreiber (Car No. 17 / Start Nr. 17)

Drivers / Fahrer:

Rene Kiehtreiber / Christian Eisenmagen

Numbers of pages / Seitenanzahl: 2

Attachments / Anlagen: 0

Die Sportkommissare, die einen Bericht der Technischen Kommissare mit Fotobeweis erhalten haben, haben den Sachverhalt geprüft und festgestellt:

Tatsache:

Bei einer Routinekontrolle an der Tankzone (nach ZK2C) wurde festgestellt, dass

ein Teammitglied von Startnummer 17 während des Tankens mangelhafte

Schutzkleidung (kein langärmliges Oberteil) getragen hat

Vergehen:

Verstoß gegen:

- Art. 61.2.3 der AMF RSR Sporting Regulations 2023

Entscheidung:

Geldstrafe von € 150,-

Gemäß Art. 12.8 des Nationalen Sportgesetzes der AMF 2023 müssen Geldstrafen innerhalb von 48 Stunden nach ihrer Bekanntgabe durch jede Zahlungsform, inklusive elektronischer, bezahlt werden. Jede Verspätung bei der Bezahlung kann eine Suspendierung der Lizenz für den Zeitraum, während dem eine Strafe unbezahlt bleibt, nach sich ziehen.

Begründung:

Die Sportkommissare haben ein Foto erhalten, das beweist, dass ein

Teammitglied des Fahrzeuges Startnummer 17 betankt und kein langärmliges

Obeteil trägt.

Um die Tankzone zu betreten, muss das an der Betankung beteiligte

Teammitglied Kleidung tragen, die angemessenen Schutz gegen Feuer bietet und mindestens Folgendes umfasst: lange Hose, langärmeliges Oberteil, geschlossene

Schuhe, Handschuhe und Balaclava.

Es wird ferner darauf hingewiesen, dass die Sportkommissare am 16. September 2023 eine Information Nr. 1 herausgegeben haben, in der sie alle Teilnehmer an

die Sicherheitsbestimmungen während der Rallye, einschließlich der

Betankungsprozeduren, erinnern.

Die Teilnehmer werden daran erinnert, dass sie das Recht haben, Berufung gegen die Entscheidung der Sportkommissare, gemäß Art. 15 des Internationalen Sportgesetzes der FIA einzubringen.



Bucklige Welt Rallye 16. – 17. September

The Stewards having received a photo from the Scrutineers, have considered the following matter and determined the following:

Fact:

during routine checks at the refuelling zone (after TC2C) a team member of Car no. 17 was

found not wearing a long-sleeved top during the refuelling.

Offence:

breach of:

Art. 61.2.3 of the 2023 AMF RSR Sporting Regulations

Decision:

Fine of € 150,-

In accordance with Art. 12.8 of the 2023 AMF National Sporting Code, fines shall be paid within 48 hours of their notification. Any delay in making payment may entail Suspension

during the period a fine remains unpaid.

Reason:

The Stewards received a photo evidence that a team member is refuelling Car No. 17 and

is not wearing a long-sleeved top.

In order to access the refuelling zone, team personnel involved in refuelling operations must wear clothing that provides adequate protection against fire an includes at least:

long trousers, long-sleeved top, closed shoes, gloves and balaclava.

It is further to be noted that the Stewards issued a Communication No. 1 on the 16th of September 2023 reminding all Competitors about safety items during the rally including

refuelling procedures.

The Competitors are reminded that they have the right to appeal certain decisions of the Stewards in accordance with Art. 15 of the FIA International Sporting Code.

Elektronische Überweisung / Electronic bank transfer:

Bank Austria / IBAN: AT79 1200 0230 1134 9200 / BIC: BKAUATWW

Wolfgang NÖLSCHER

Chairperson of the Stewards/

Vorsitzender

Christian SINGER

Steward / Sportkommissar

Erich WETSKA

Steward / Sportkommissar Contaction

Erhalten von dem Teammitglied / Received by the above Competitor's representative:

The above competitor stepresentative.

vame (in block letters).

New Der

Date: 16.09.2023

Position in the team:

ranju,

Signature:

Time: